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北の里浜 花のかけはしネットワーク（通称 はまひる

がおネット）設立の趣旨説明と、北海道に住む私たち

に何ができるのかを議論するためにキックオフ・

フォーラムを開催しました。これから私たちが共に手

を携えていこうと考えている東北から 4 名の方をゲス

ト迎え話題提供をしていただくとともに、議論に加

わっていただきました。

キックオフ・フォーラム開催

［ゲスト］

　平吹 喜彦さん（東北学院大学教養学部教授）

　松島 宏佑さん（わたりグリーンベルトプロジェクト

　　　　　　　　事務局長）

　伊藤 聡さん （三陸ひとつなぎ自然学校代表）

　大橋 信彦さん（ゆりりん愛護会代表）

［日　時］ ：３月５ 日（水）18:30～21:00

［会　場］ ：札幌市環境プラザ 環境研修室

［参加者］：60 人

はまひるがおネットを企画し、「READYFOR?」というクラウドファンディングを通してみなさんの支援を得て、

そして活動を開始してから早半年が過ぎました。これまでのご報告が遅くなったことをお詫びいたします。

今回はニュース・レター準備号として、キックオフ・フォーラムから現在までの動きをダイジェストとしてお送り

いたします。

4 名のゲストと鈴木玲代表、コーディネーター

の溝渕清彦さん

報告（伊藤聡さん）と会場の様子

第 1 回　種まき会

［日　時］ ：5 月 18 日（日）

［会　場］ ：手稲山口緑地

［参加者］：17 人

鈴木代表が局長をしている「手稲さと川探検隊」、ま

ずここで第 1 回の種まき会をしました。小雨模様でし

たが、バードウォークの後タネを播いてもらいました。

今回はハマニガナ、ハマヒルガオ、ハマボウフウの 3

種類です。

第 2 回　種まき会

いしかり海辺ファンクラブ主催の「いしかり海辺カル

チャートーク（第 2 回）」が終了した後、はまひるが

おネットの活動に賛同いただいた方々と一緒に海浜植

物のタネを播きました。今回はハマヒルガオ・ウンラ

ン・ハマニガナ・コウボウシバの 4 種類です。ポット

に播いています。このあと、保護用シートをかぶせほ

かの海浜草本が混じらないようにしながら、散水管理

などをしていただいています。

［日　時］ ：5 月 19 日（月）13:00～14:30

［会　場］ ：石狩浜海浜植物保護センター

［参加者］：20 人
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第 3 回　種まき会

［日　時］ ：5 月 22 日（木）11:00～12:30

［会　場］ ：雪印種苗 ( 株 )

［参加者］：26 人

この活動にご協力いただいている雪印種苗 ( 株 ) の社

員の皆さんや個人として活動に加わりたいという方々

と一緒に種まきをしました。北海道大学農学院講師の

松島肇さんに「海浜植物の保全とは？」と題して講義

をしていただいた後、外に出て種まきをしました。今

回はウンラン、ケカモノハシ、ハマニガナ、ハマヒル

ガオ、ハマボウフウ。バットに播いています。

第 4 回　種まき会

さまざまな種類の木のタネを集めて苗木をつくり、そ

して河畔林などの植樹する。長年植樹活動を続けてき

た「リバーネット 21 ながぬま」のみなさんからぜひ

にと声をかけていただきました。ウンラン、ケカモノ

ハシ、ハマニガナ、ハマヒルガオ、ハマボウフウを播

き、その後の管理もみなさんの苗畑でやってもらうこ

とにしました。

［日　時］ ：5 月 25 日（日）

［会　場］ ：リバーネット 21 ながぬま苗畑

［参加者］：13 人

第 5 回　種まき会

北海道でも数少ない、自然海岸の砂丘が残されている

石狩浜。その石狩浜にほど近い石狩市立石狩中学校で

も私たちの活動に共感してもらっています。ちょっと

だけ授業時間をお借りして鈴木代表が海浜植生につい

てお話しして、その後ウンラン、ハマニガナ、ハマヒ

ルガオを中学生のみなさんの手で播きました。 苗が育ったときには、生徒さんたちの

代表と一緒に東北の浜まで出かけ、地

元の方々と交流できたらいいなぁ、と

夢想しています。

［日　時］ ：6 月 16 日（月）

［会　場］ ：石狩中学校

［参加者］：2 年生 36 人
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編集後記

冒頭でも触れましたが、これまでの報告の遅れ、お詫び申し上げます。

次回 1 号からはこれまでの活動を振り返ってもう少し詳しくお伝えす

るつもりです。キックオフ・フォーラムの内容も現在テープ起こしを進

めています。ホームページについても準備中です。今後、種々のメディ

アを通じて皆さんの元に情報をお送りする予定です。今後ともご支援・

ご協力のほどよろしくお願いいたします。  　（文責 / 事務局 孫田 敏）


